



La Universidad de la Experiencia abre el plazo de matriculación

M.M.G. / ÁVILA

El Programa Interuniversitario de la Experiencia, que este año cumple su XXI edición, acaba de abrir su plazo de matriculación para el curso 2014-2015.

Así las personas mayores de 55 años pueden presentar desde este lunes y hasta el 30 de octubre su solicitud para unirse a un programa que posibilita que puedan acceder a la universidad para participar en estudios de la misma calidad que los de otros estudiantes, con profesores universitarios y el aval de las univer-

sidades de la Comunidad Autónoma, al mismo tiempo que comparten experiencias y conocimientos con otros alumnos.

En el caso de Ávila, los mayores de 55 años tienen la posibilidad de cursar sus estudios tanto en la capital, a través de la Universidad de Salamanca, como en Arévalo, donde es la Universidad Católica la encargada de gestionar la formación

El programa se prolonga durante tres cursos académicos con un total de 60 horas como mínimo en cada uno de ellos. Cada



Alumnos arevalenses de la Universidad de la Experiencia.

curso comprende tres materias obligatorias y tres optativas, además de cursos monográficos y actividades complementarias como conferencias, ciclos monográficos, visitas de trabajo o debates.

Al finalizar los tres cursos académicos, los alumnos diplomados pueden seguir vinculados al programa y matricularse en materias optativas no realizadas con anterioridad o en monográficos.